国際ロータリー第2770地区 2015~2016年度



越谷南ロータリークラス会報

会長 中島 頼光 幹事 遠山 浩人 会長エレクト 瀬尾 拓也 R I 会長 テーマ『世界へのプレゼントになろう』 地区テーマ 『ロータリーは奉仕を通じて、人づくり、自分づくり』 クラブ会長テーマ『全員参加の楽しい奉仕を、インターネットの充実を目指そう』

平成27年7月9日 第2014回例会

【点鐘】

【ロータリーソング斉唱】手に手つないで 【ゲストビジター紹介】浅水尚伸ガバナーエレクト 青少年交換留学生 浅水円花さん

【会長あいさつ】

中島会長



先週は中島・遠山年度第一回目の例会に大勢のご出席ありが とうございました。第2770地区ガバナーエレクト浅水尚 伸様、地区幹事染谷宗一様(ホストクラブの特権)

第ハグループガバナー補佐中島美三郎様、補佐幹事豊田高行様の表敬訪問で大変な盛り上がりだったと思います。会員の皆様のご協力ありがとうございました。その夜、会長幹事会が北越谷の浜丁で行われました。会長幹事会の内容の話を少し申し上げます。

地区役員合同会議・ガバナー補佐会議等いろいろありますが その内容をクラブに資料または伝達事項を会長幹事に伝えク ラブに持ち帰る議案等と審議事項を行う会議です。年度によ りいろいろ変化はあると思われますが流れには変わり有りま ません。まだまだ7月・8月と部門セミナーが連続して続き ますが、各担当委員長さんは時間の許されるよう調整をお願 いいたします。

私は歴史施設の見学が大好きで本日は、二宮尊徳翁の走りだけお話させ頂きます。

生まれは現在の神奈川県小田原市になります。3歳の時に酒 匂川の決壊に合い田畑が流され14歳の時父が亡くなり祖父 の家で兄弟と過ごします。その後は皆様がご存知のことです が枯れ木を背中に背負い歩く道中も勉学に励んだのは今なお銅像になって残っており日本全国で努力の象徴になっております。19歳当時、小田原藩家老の服部家奉公時に財政立て直しに貢献し、その功績が認められ小田原藩大久保家の分家の宇津家が栃木県真岡市にありその分家の経営を立て直した。大変各地で貢献された方ですが分骨で各地に記念館、神社、銅像などもあります。以外に知られてないことは、小貝川の氾濫も数多くありました、荒廃した村の再建の尽力をたたえ茨城県の桜市真壁町に碑もあります。その先、足を延ばせば香取市佐原には伊能忠敬翁の記念館も見学できます。

遠山幹事

一日家族ドライブに如何ですか?

【幹事報告】



- 1 越谷中クラブより屋形船親睦会のご案内 9月19日(土)17:30 北千住駅東口集合 会費12.000- 親睦委員会へ付託
- 2 インターアクト研修会のご案内9月25日(金)~26日(土)京都市国際交流館登録料15.000- 宿泊施設各自手配青少年奉仕委員会へ付託
- 3 RLI研修会パート1のご案内 9月12日(土)10:00開会 市民会館おおみや 登録料4.000-親睦会3.000- 職業奉仕委員会へ
 - 4 地区大会ポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会 10月19日(月)プレステージカントリークラブ プレー代13.300-登録料5.000-親陸委員会へ付託

- 5 青少年交換留学生 四釜莉央さん7月26日(日) 帰国 青少年奉仕委員会へ付託
- 6 ロータリー全国囲碁大会のご案内 10月3日(土) 10時開催 日本将棋院会館 登録料7.000-国際奉仕委員会へ付託

【ゲスト】

青少年交換派遣生 浅水円花さん



Bonjour! 今年の8月15日からベルギーに行かせて頂きます。 私は小さい時から越谷南ロータリークラブの皆様には大変お 世話になっております。今回も皆様のご協力を得てベルギー へ行かせて頂くことに成り皆様には感謝申しあげます。

【3分間スピーチ】

岩淵ロータリー情報委員長



水サミットで子どもたちへの投資を呼びかける

今年の世界水サミットでは学校における水と衛生に焦点が当てられました。

世界では、適切な衛生設備の欠如によって、子どもたちが学校を欠席する日数は年間延べ2億日に近いといわれています。水を介して感染する下痢性疾患の場合、子どもたちは自宅ではなく、むしろ学校で感染するケースが多いのが現状です。「安全な場所であるはずの学校で、子どもたちが病気に感染することがあ

ってはならない」と話すのは、ユニセフの水と衛生(WASH) プログラムのシニアアドバイザーを務めるリゼット・バーガー スさんです。

ブラジル、サンパウロで6月4日に開催された世界水サミットでは、バーガーズさんをはじめ、水と衛生分野の専門家らが講演し、学校の水・衛生環境を改善する方法について話し合いが行われました。今年で7回目となるこのサミット。主催者である「水と衛生のためのロータリアン行動グループ」は、学校での水と衛生の改善に力を注いでおり、プロジェクトを始めようとするロータリー会員にアドバイスや情報の提供も行っています。バーガースさんはこう続けます。

「"WASH in schools" (学校での水・衛生プログラム) は、子どもの権利を守るもの。子どもたちが健康であれば、授業にも元気に参加でき、教育の質が高まります。また、長時間かけて遠い場所に水 汲みに行く必要がなくなれば、学校を欠席する生徒の数も減るでしょう。さらに、子どもたちの尊厳が取り戻されれば、学校や地域社会に対する人びとの誇りが培われるはずです」

ロータリー財団でWASH in Schools委員長を務めるスシル・グプタさんは、これらの水・衛生プロジェクトが単なるインフラ投資や衛生設備の改善にとどまるものではない、と話します。水・衛生プロジェクトを立案する際には、衛生教育に焦点を当て、子どもたちが衛生習慣を身につける方法を考えるべきだとグプタさん。子どもは大人よりも早く新しい考え方を受け入れる柔軟性がある、だから、子どもたちを通じて家族や地域全体の衛生習慣を少しずつ変えていくことができる、と語ります。

「"WASH in Schools"は社会の再活性化であり、革命をもたらすもの。子どもたちが変化の推進者となり、世界をもっと衛生的かつ安全で、教育の機会が得られる場所に変えていくことができるでしょう」

国際大会の分科会では、発展途上国で水・衛生などの人道的支援を行う非政府組織「ワールド・ビジョン」の副会長、グレッグ・オールグッドさんが講演しました。ロータリー会員は、NGO (非政府団体)や民間組織との協力を通じてWASH in Schools プロジェクトに参加できる、とオールグッドさんは述べます。ワールド・ビジョンは、ロータリーとの協力を通じて、2013年だけでプロジェクトに8,500万ドルを投じ、845,000人の子どもにきれいな水を提供しました。

国際ロータリーのジョン・ヒューコ事務総長は次のように話します。「ロータリアンは、学校における水・衛生を改善するために率先して時間を捧げており、既に大きな成果を残しています。 水感染の病気を減らし、学校への出席率を高め、教育環境を改善し、子どもたちの尊厳を守る。このような好ましい循環を生み出すこのプログラムこそ、ロータリーがリーダーシップと力を発揮し、次世代に大きな影響を与えていくチャンスです」



今年の世界水サミットでは 学校における水と衛生に 焦点が当てられました。

【卓話】 クラブ研修リーダー 深井会員「ロータリー、そうだったのか!」



モニターを使いロータリーについて問答方式でのディスカッション

【スマイル報告】

深井さん卓話ありがとうございました。

岩淵・加藤・木村・二多見・池田・石川・中野・石野・吉田 小山・清田・大谷・水町・本田・佐藤陽二・神谷・岡田・ 小林武弘

久しぶりに卓話しました・・・・・深井

浅水円花さんようこそ、ベルギー留学気を付けて行って下さい・・・・

中島会長·遠山幹事・長澤·赤松·清田·瀬尾·田中誠 石田

本日は娘がお世話になりました・・・浅水ガバナーエレクト 初めて司会を担当させて頂きます、頑張ります・・中村直弘 今日は多少楽しいですね・・・・中島会長

本日早退します・・・・・赤松

スマイル合計 31件 32.000-円

【出席報告】

例 会 日			平成27年7月2日		
会	員	数	55名	出席	29 名
出席免除者			15名	欠席	26 名
出	席	率	67%	前々回	5 名
				MU	
MU 修正率			72%	会報担当:石川	

ー クラブプロフィール ――

【姉妹クラブ】 国際ロータリー第3460地区

台中南区扶輪社(中華民国台中市)

【例 会 日】 毎週木曜日 (PMO:30~1:30)

【例会場·事務局】 〒343-0842

越谷市蒲生旭町 10-14 中野ビル2階

TEL 048-987-5761

FAX 048-987-5762

E-mail info@koshigayasouth-rc.jp